
Comune di Cevio Consiglio Comunale Commissione 
Edilizia 

Presidente 
Damiano Re 

Rapporto di commissione 
N° 1/19 

Messaggio municipale n. 185 del 11 novembre 2019 concernente: 

_., ( ..... 
... "CVIO 
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• Richiesta di un credito di Fr.75'000.- per l'aggiornamento dell'illuminazione pubblica 
. (sottostruttura e punti luce) in Via Bavona a Cavergno 

Signor Presidente, 
Sign<?re e Signori Consiglieri comunali, 

la Commissione edilizia, esaminata la documentazione presentata, ha deciso come segue. 

Dopo i crediti approvati dal Legislativo conseguenti i MM n.84, 107, 115, 122, 134, 138 e 142 che 
comprendono interventi sulla rete elettrica e l'illuminazione pubblica il Municipio in collaborazione 
con la SES prosegue il potenziamento e l'ammodernamento della rete rendendola più sicura ed 
efficiente, dove, questa volta, tocca al quartiere di Cavergno. 

Si intende sostituire 6 armature vecchie é aggiungere altri 6 nuovi punti luce. 

Vogliamo precisare che verrà effettuato solo lo scavo necessario per la posa dei porta cavi e i vari 
allacciamenti senza dovere stravolgere l'intero manto stradale. Di conseguenza informiamo che il 
Consorzio strada Valle Bavona ha intenzione di eseguire il risanamento del manto stradale con la 
posa di un microrivestimento, come fatto nelle strade di campagna nel quartiere di Cevio in maniera 
da mantenere ottimali condizioni ancora per una decina d'anni. 

Visto la nuova tecnologia a LED, per evitare un ulteriore inquinamento luminoso sempre più 
·accrescente le luci saranuo dimmerabili (regolazione dell'intensità) durante la fascia oraria con 
minor frequenza di transito. 

Con la posa dei nuovi porta cavi verrà tolta anche la linea 16 KV presente nella campagna. 

Invitiamo ad effettuare durante le opere qi scavo anche eventuali allacciamenti elettrici mancati 
interrati per le case interessate lungo la linea di scavo, senza in un domani dover riscavare. 

Non ci sembra di doverci divulgare ulteriormente su questo progetto, 

per tanto invitiamo il Consiglio comunale a voler risolvere: 

1. è approvato il credito d'investimento di Fr. 75'000.-; per l'aggiornamento 
dell'illuminazione"-pubblica (sotostruttura e punti luce) in Via Bavona a 
Cavergno 



\ 

Comune di Cevio Consiglio Comunale Commissione 
Edilizia 

Presidente 
Damiano Re ("' ' ; ,,CVIO 

2. il Municipio è autorizzato a contrarre il relativo prestito finanziario presso un 
istituto di credito e l'intervento verrà contabilmente registrato nel conto degli 
investimenti. 

3. il presente credito decade se non utilizzato entro il 31 dicembre 2021 

Per la commissione edilizia: 

il Presidente Damiano Re 

Vice pres. Dorian Mattei 

Segretario Patrizio Fenini 

Membro Marco Bonetti 

Supplente Remy Dalessi 
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